

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm  
Stadträtin Sabine Bär

## **ANTRAG**

27.09.2018

### **Fahrradabstellanlage am Isartor**

Rund um das Isartor werden Fahrräder teilweise unverantwortlich wild abgestellt. Besonders in der Zweibrückenstraße, Ausgang Breiterhof sind die verbotenerweise abgestellten Räder zu entfernen. Im Gegenzug sollte ausreichend Abstellkapazität mit Überdachung auf der Fläche Isartorplatz/Thierschstraße geschaffen werden.

#### **Begründung:**

In der Zweibrückenstraße/Breiterhof und gegenüber bis zum Cinemaxx-Kino werden Räder häufig auf den Gehwegen geparkt. Sie verschmälern den Gehsteig um die Hälfte und fallen oft um, wodurch sie in den Fahrradweg ragen. Besonders gefährlich ist die Situation vor dem S-Bahn Ausgang zur Trambahnhaltestelle. Obwohl auf dem Boden bereits großflächige Markierungen das Parken verbieten, werden dort ständig mehr Räder abgestellt.

Nachdem immer mehr Münchnerinnen und Münchner mit dem Rad fahren, müssen auch ausreichend Abstellmöglichkeiten geschaffen werden. Im Gegenzug sollen aber Räder dort entfernt werden, wo sie zu gefährlichen Situationen führen, wie die Fotos zeigen.

Initiative:  
Ulrike Grimm  
Stadträtin

Sabine Bär  
Stadträtin



Quelle: Stadträtin Ulrike Grimm